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大和ケアマネージャー連絡協議会総会（書面）の報告について 

 

大和ケアマネージャー連絡協議会 

会 長  天野 宏一  

 

 会員各位におかれましては、益々ご清栄のことと存じます。 

新型コロナウイルスの蔓延のため、当協議会総会は書面にて対応させていただきまし

た。その後新型コロナウイルスの影響は徐々に低下してきているかと思います。神奈川県

のおいては病院におけるクラスターがまだ見られている状況もありますが、5/25に緊急事

態宣言は一旦解除されました。解除されたものの依然、感染のリスクは高いことから、新

しい生活様式や、新しい職場環境が求められています。 

そのような中、日々利用者のケアプランをどうするのか、訪問はしたいがお互いにリス

クもある、顔が見えないと心配等の問題もなかなか解決できずにご苦労されていることと

思います。事業所によっては、在宅ワークにしたり、交代勤務をしたり等工夫されている

のではないでしょうか。 

先日、大和市介護保険課とご相談をさせていただき、皆様からお問い合わせのあった案

件をまとめ、大和市のホームページにアップしていただきました。是非参考にしていただ

きたいと思います。今後も皆様からのお問い合せに関しては、ホームページにアップして

いただけるようにお願いしています。そして会員の皆様と共有できるようにしていきたい

と思います。 

新型コロナウイルスが終息することは時間がかかるようです。共存できる方法を模索し

ながら、みんなで乗り切っていきましょう。 

 

書面総会の結果 

 

会員総数 150名のうち、承認 112名、未記入 11名、合計 123名の返信の確認ができ

ました。会員総数の過半数の承認がいただけましたので、規約第 12条、第 13条から議案

すべてが承認されたということになります。ご協力ありがとうございました。 

新運営委員・役員・監事とも 2年間皆様のご協力のもと頑張っていきたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。今後運営委員として改めてご協力していただける方がい

られれば、ご連絡をお願いいたします。 

また会費の納入については、指定口座への入金をお願いしております。まだ入金がお済

でない方は早めのご協力をお願いいたします。（ホームページにてご確認ください） 


